18/04/17

Prensa: Diaria

Tirada: 1.019 Ejemplares Difusión: 556 Ejemplares



Página: 8

ección: LOCAL Valor: 879,00 € Área (cm2): 392,8 Ocupación: 44,87 % Documento: 1/1 Autor: :: REDACCIÓN / WORD SALAMANCA. El activi Núm. Lectores: 2224



Ullah Khan, Enrique Cabero, y el presidente del Colegio de Graduados Sociales, Ángel Castilla. :: LAYA

Ullah Khan vincula el tráfico de armas y la explotación infantil

El activista pakistaní cinsiedera que el Papa Francisco es el único líder del mundo que habla claro contra este mercado ilegal

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El activista pakistaní contra la esclavitud infantil Muhammad Ehsan Ullah Khan abogó ayer en Salamanca por escuchar al papa Francisco cuando denuncia la explotación infantil y ha considerado que las armas son la verdadera moneda de cambio y la razón por la que existe esa injusticia.

En una rueda de prensa en la Universidad de Salamanca y antes de participar en un acto en el Colegio Oficial de Graduados Sociales de Salamanca, señaló que la economía de los países, especialmente de los grandes, depende de la explotación infantil, porque «hay estados que producen esclavos como Pakistán, Congo o India y son dependientes de China o Rusia», según recoge Efe.

Hizo hincapié en que las armas son «la verdadera moneda de cambio y la razón por la que existe explotación infantil».

En este sentido, recordó que el Papa ha incidido en que mientras la gente produzca armas, no habrá paz y la persona que produce armas «no podrá ser un verdadero cristiano».

Consideró que el pontífice «es el único líder del mundo que habla contra este mercado ilegal» y por eso hay que escucharle.

Residente en Suecia como exiliado forzoso porque el Gobierno de su país, Pakistán, le impide entrar desde hace más de dos décadas, el también periodista reveló que desde hace 40 años escribe contra la esclavitud infantil, lo que le ha llevado en más de doce veces a la cárcel y a estar condenado a muerte en dos ocasiones.

Amar a los niños

A pesar de todo, expresó su deseo de continuar con su lucha consciente de que si no se ama a los niños, «jamás» se alcanzará la paz en el mundo: «sin paz es imposible continuar», ha resumido.

Asimismo, pidió al Gobierno de España «una ley que prohíba importar productos elaborados por niños», al igual que las leyes españolas «no permiten prácticas de trabajo infantil porque van contra la ley» dentro de su propio territorio.

Con datos de Unicef en la mano, Ehsan Ullah Khan afirmó que 250.000 niños están trabajando para la industria de la moda en el mundo, entre las que ha citado a las españolas Mango e Inditex.

Por ello, y debido a que «las leyes españolas no permiten este tipo de

prácticas porque van contra la ley», ha reivindicado acabar «con esta práctica ilegal» y que se prohíba la importación de productos elaborados por menores.

El activista pakistaní, reconocido por su campaña para liberar Iqbal Masih, el niño esclavo al que logró sacar de las redes de clandestinidad con 10 años pero que murió asesinado en 1995 a los 12 años, denunció que «el desequilibrio es el que crea las guerras entre países».

También señaló que empresas como Apple «compran oro y cobalto en la República Democrática del Congo, donde existe un conflicto, para hacerlo a bajo a precio y luego enviarlo a China para producirlo. Esto es lo que crea desequilibrios».

Por otro lado y en relación con la Usal pidió a la institución académica, representada en la rueda de prensa por el vicerrector de Promoción y Coordinación de la Universidad de Salamanca, Enrique Cabero, que «conciencie a sus alumnos contra la esclavitud moderna» a través de una educación «para los líderes del futuro» porque «el saber es poder».

Finalmente, Cabero calificó al activista de ejemplo de la lucha con la razón y ha apoyado su petición al Gobierno de España, extendiéndo-la a la Unión Europea y la comunidad internacional, para que «intensifiquen sus medidas para erradicar la esclavitud infantil».